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令和 5 年度 第 10 回 第 1 部会（賑わい創出／交流人口／都市機能） 会議概要 

日 時 令和 6 年 3 ⽉ 5 ⽇（⽕）午後 2 時〜 
会 場 中央区役所 5 階 501 会議室 

出席委員 
上之⼭委員、野澤委員、樋⼝委員、鈴⽊委員、⻑⾕川委員、⽥中(晴)委員、 
松川委員、若⽊委員 

欠席委員 ― 
関 係 課 ― 
事 務 局 ＜地域課＞荒井係⻑、川崎主事 

 

議 題 （１）「古町活性化」の課題や解決に向けた提案について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◯前回の宿題である「古町活性化」の課題や解決に向けた提案について意見交換を
行いました。 

＜委員からの主な意見＞ 
・古町地区は「核」となるものがないことが問題ではないか 
・数値目標を提言書に入れてみてはどうか 
・標識、案内板が少ないうえに、目立つ位置にないため、設置することの必要性や

設置場所などについて市⺠目線で提案してみたい 

これらを踏まえて、古町活性化に向けて、より取り組むべきことを厳選したうえ
で、提言書の作成を進めていくこととしました。 

議 題 （２）「古町活性化」の取り組みについて 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◯古町活性化に向けた取り組みとして商品開発事業を行うにあたり、アドバイザー
として新潟中心商店街協同組合の高見理事に出席してもらい募集要項案につい
て、助言をいただきました。 

＜主な意見＞ 
・ターゲットが曖昧 

→誰をターゲットにしたいかで、応募要件や提供価格などが変わってくる 
・応募要件に縛りが多く、店舗が参加しにくいのではないか 

→テーマのみ決めて、内容等は店舗側に自由に考えてもらう方が参加しやすい 
・古町地区には多くの学生が通っているが、ランチ営業している手頃な飲食店が少

ないためか、コンビニで昼食を購入している。 

これらの意見を踏まえ、募集要項の練り直しをすることになりました。ターゲッ
トや実施期間、実施テーマ等具体的にどうしていくべきなのかを宿題として考えて、
次回の部会で改めて募集要項の検討を行うこととしました。 

議 題 （3）区自治協議会提案事業 事業評価書について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 令和 5 年度に行った内容についてまとめた事業評価書について、事務局から説明
がありました。次回の部会で改めて内容を確認し、確定することとしました。 

次回日程 令和 6 年 4 ⽉ 10 ⽇（⽔）午後 2 時〜 501 会議室 
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